

**LAPORAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH
KEWIRAUSAHAAN DAN PRENATAL YOGA
SEMESTER VIII TA.2023/2024**



**Koordinator Mata Kuliah:
Dita Rahmaika A, S.Keb, Bd, M.Keb**

**PRODI KEBIDANAN PROGRAM SARJANA
FAKULTAS KEDOKTERAN DAN KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA**

Laporan Proses Pembelajaran Mata Kuliah
Kewirausahaan dan Prenatal Yoga
Prodi Kebidanan Program Sarjana FKK-UMJ
TA 2023-2024

A. Pendahuluan

Mata kuliah Kewirausahaan dan Prenatal Yoga adalah mata kuliah yang memuat tentang teori dasar-dasar kewirausahaan serta teori dan praktik prenatal yoga yang juga merupakan salah satu usaha jasa di bidang kebidanan. Mata kuliah ini membahas tentang perilaku dan sikap kewirausahaan melalui teori-teori yang mendukung disertai contoh aplikasinya. Dengan pemahaman tersebut diharapkan mahasiswa mampu memiliki jiwa wirausaha yang diimplementasikan dalam rencana usaha atau proposal usaha yang dipresentasikan di akhir perkuliahan. Presentasi proposal menggambarkan kemampuan mahasiswa menguasai prinsip-prinsip dasar kewirausahaan yang meliputi ruang lingkup, nilai-nilai, karakteristik, sikap dan perilaku berwirausaha, serta mampu mempraktekkan cara-cara kewirausahaan. Mahasiswa mengikuti praktik prenatal yoga melalui pelatihan Guru Prenatal Yoga. Mahasiswa juga diharapkan dapat mengembangkan kelas prenatal yoga sebagai implementasi jiwa kewirausahaan.

B. Laporan Proses Belajar Mengajar

1. Perencanaan Pembelajaran

Perencanaan pembelajaran Mata Kuliah Kewirausahaan dan Prenatal Yoga dilaksanakan sejak sebelum memasuki semester genap tahun akademik 2022/2023 yang diawali dengan rapat perencanaan pembelajaran. Penyusunan rencana pembelajaran dilakukan berdasarkan rekomendasi hasil rapat evaluasi pada tahun akademik sebelumnya dan rapat bersama tim *teaching*. Rapat perencanaan pembelajaran untuk menentukan waktu, metode, dan dosen pengajar. Dosen pengajar dalam mata kuliah ini adalah Tim dosen berlatar belakang ilmu kewirausahaan, ilmu kebidanan dan pelatih guru prenatal yoga bersertifikat. Berikut adalah nama-nama tim dosen Mata Kuliah Kewirausahaan dan Prenatal Yoga:

1. Dr. Endang Rudiantin, S.Pd, M.Si
2. Elli Hidayati, SST, MKM
3. Dita Rahmaika A, S.Keb, Bd, M.Keb
4. Azima Rais, S.Si.T.,M.M.Kes.,CHT.,CI,

2. Pelaksanaan Kegiatan Pembelajaran

- a. Waktu pelaksanaan perkuliahan untuk mata kuliah Kewirausahaan dan Prenatal Yoga adalah pada 6 Maret – 31 Mei 2024 dengan 16 kali tatap muka secara luring
- b. Penerapan pembelajaran untuk materi Kewirausahaan aktif dilakukan dengan menggunakan metode kuliah dan Project Based Learning (PjBL). Pada metode PjBL diimplementasikan dalam rencana usaha atau proposal usaha yang dipresentasikan di akhir materi kewirausahaan.
- c. Penerapan pembelajaran untuk materi Prenatal Yoga aktif dilakukan melalui Pelatihan Guru Prenatal Yoga Bersertifikat. Pelatihan dilaksanakan selama 50 jam.
- d. Secara keseluruhan pembelajaran dapat berjalan sesuai dengan perencanaan

3. Evaluasi Pembelajaran

Evaluasi pembelajaran pada mata kuliah Kewirausahaan dan Prenatal Yoga untuk mahasiswa dicapai melalui evaluasi proses dan evaluasi akhir:

- a. Evaluasi Proses dilakukan melalui:
 - Penugasan/Quiz
- b. Evaluasi Akhir dilakukan melalui:
 - UTS: Presentasi Proposal Business Plan
 - UAS: Penilaian Pelatihan Prenatal Yoga
- c. Evaluasi Kinerja Dosen dilakukan pada akhir pembelajaran dengan mengisi format evaluasi (EDOM).

C. Kendala yang Dihadapi

1. Dosen luar khususnya, beberapa belum bisa mengajar tepat waktu sesuai dengan jadwal yang telah dibuat, karena terkendala jadwal mengajar dan kegiatan lainnya di luar prodi dari dosen yang bersangkutan.
2. Pelaksanaan perkuliahan kewirausahaan juga belum terintegrasi dengan Universitas karena kendala kurikulum dan penempatan mata kuliah di semester akhir.
3. Pelaksanaan Pelatihan prenatal yoga terbatas dengan ruangan di kampus kurang luas sehingga gerakan kurang leluasa

D. Rekomendasi


Pelaksanaan Pelatihan prenatal yoga sebaiknya dilaksanakan di Aula Keperawatan atau di Kampus B Cirendeui.

E. Penutup

Demikian laporan ini disampaikan untuk digunakan sebagai bahan evaluasi pada proses pembelajaran berikutnya.

Jakarta, Agustus 2024

Koordinator Mata Kuliah



Dita Rahmaika A, S.Keb, Bd,
M.Keb

Pert ke	Capaian Pembelajaran (sub CPMK)	Indikator	Materi	Kegiatan Pembelajaran (Metode)	Alokasi Waktu	Sumber dan Media	Tagihan/ Penilaian dan Bobot	Dosen Pengampu
1 Sesi 1: Rabu, 6/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Konsep dasar kewirausahaan/ Entrepreneurship dan Karakteristik Kewirausahaan	Ketepatan dalam menjelaskan Konsep dasar kewirausahaan /Entrepreneurship dan Karakteristik Kewirausahaan	Konsep Dasar Kewirausahaan a. Konsep umum kewirausahaan b. Disiplin ilmu Kewirausahaan c. Objek studi kewirausahaan d. Hakekat kewirausahaan Karakteristik Kewirausahaan a. Karakteristik Kewirausahaan b. Ciri-Ciri Umum Kewirausahaan c. Nilai-nilai Hakiki Kewirausahaan d. Sikap dan Kepribadian Wirausahawan	Kuliah, diskusi	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si
Sesi 2: Rabu, 6/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Pemetaan potensi diri	Ketepatan dalam menjelaskan Pemetaan potensi diri	a. Dimensi Kepribadian b. Dimensi Disiplin Diri c. Dimensi Kreativitas d. Dimensi Dorongan e. Diemnsi	Kuliah, Diskusi	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si

			Keberanian Menghadapi Resiko f. Dimensi Kepercayaan Diri					
2 Sesi 1: Rabu, 13/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Proses Kewirausahaan	Ketepatan dalam menjelaskan Proses Kewirausahaan	a. Faktor Pemicu Kewirausahaan b. Ciri-ciri fase permulaan & pertumbuhan kewirausahaan c. Langkah menuju keberhasilan kewirausahaan d. Faktor penyebab keberhasilan dan kegagalan kewirausahaan e. Keuntungan dan Kerugian berwirausaha	Kuliah, Diskusi	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si
Sesi 2: Rabu, 13/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Fungsi dan Model Peran Wirausaha dan Kompetensi inti dan strategi bersaing dalam kewirausahaan	Ketepatan dalam menjelaskan Fungsi dan Model Peran Wirausaha dan Kompetensi inti dan strategi bersaing dalam kewirausahaan	a. Profil Wirausaha b. Fungsi Makro dan Mikro Wirausaha c. Tantangan Kewirausahaan dalam Konteks Global d. Kompetensi Inti Kewirausahaan e. Strategi Bersaing dalam	Kuliah, Diskusi	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si dan Tim

			Kewirausahaan					
3 Sesi 1: Senin, 18/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Konsep Muslim <i>Technopreneur</i>	Ketepatan dalam menjelaskan Konsep Muslim <i>Technopreneur</i>	Konsep Muslim <i>Technopreneur</i>	Kuliah, Diskusi	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulisi, spidol		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si
Sesi 2: Rabu, 20/3/24	Mahasiswa mampu menemukan Ide- ide dan menentukan peluang dalam kewirausahaan serta Observasi dan Survey rencana usaha dalam bidang kesehatan dan penunjang lainnya	Mahasiswa mampu menemukan ide- ide dan menentukan peluang dalam kewirausahaan serta Observasi dan Survey rencana usaja dalam bidang kesehatan dan penunjang lainnya	Ide-ide dan menentukan peluang dalam kewirausahaan a. Ide Kewirausahaan b. Inovasi, kreativitas dan kecerdasan yang dibutuhkan dalam kewirausahaan c. Sumber-sumber Potensial Peluang d. Cara menguak kreativitas terpemdand dan menyaring peluang\ Bakal Pengetahuan dan Kompetensi Observasi dan Survey rencana usaja dalam	Discovery Learning dan Penugasan	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulisi, spidol	20%	Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si

			bidang kesehatan dan penunjang lainnya a. Cara memasuki dunia usaha b. Merintis usaha baru dalam bidang kesehatan					
4 Sesi 1: Senin, 25/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan pemasaran produk dan cara mengelola keuangan serta dasar pengendalian mutu	Ketepatan dalam menjelaskan pemasaran produk dan cara mengelola keuangan serta dasar pengendalian mutu	a. Pengelolaan Usaha b. Model Pendanaan c. Strategi Pemasaran dalam Kewirausahaan d. Pengendalian Mutu (Quality Control) e. Badan Pengendalian Mutu f. Total Quality Management (TQM)	Kuliah, Diskusi	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si
Sesi 2: Rabu, 27/3/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Studi Kelayakan bisnis dan Etika	Ketepatan dalam menjelaskan Studi Kelayakan bisnis dan Etika bisnis dalam	a. Pentingnya studi kelayakan bisnis b. Proses dan Tahapan Studi c. Analisis Kelayakan Bisnis d. Etika dan Norma-	Kuliah, Diskusi	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis,		Dr. Endang Rudiatin, S.Pd, M.Si

	bisnis dalam kewirausahaan	kewirausahaan	norma Bisnis e. Prinsip-prinsip Etika			spidol		
5 Sesi 1: Senin, 23/4/24	Mahasiswa mampu menganalisis Faktor utama yang menentukan women and home entrepreneurship	Ketepatan dalam menganalisis Faktor utama yang menentukan women and home entrepreneurship	a. <i>Women and home entrepreneurship</i> b. Motivasi Entrepreneurship c. Atribut yang Memotivasi Wanita Berwirausaha d. Perlunya Bidang Belajar Kewirausahaan	Kuliah, Diskusi	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 3,5 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Elli Hidayati, SST, MKM
Sesi 2: Selasa, 23/4/24	Mahasiswa mampu menjelaskan Konsep merintis usaha badan praktik mandiri dan peluang membuka usaha penunjang	Ketepatan dalam menjelaskan Konsep merintis usaha badan praktik mandiri dan peluang membuka usaha penunjang	a. Cara memasuki dan merintis usaha Badan Praktik Mandiri b. Profil usaha dan model pengembanganya c. Berbagai produk barang dan jasa kebidanan (termasuk Prenatal Yoga)	Kuliah, Diskusi,	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 3,5 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Elli Hidayati, SST, MKM
6 Sesi 1: Senin, 29/4/24	Mahasiswa mampu membuat <i>Business Plan</i>	Ketepatan dalam membuat <i>business plan</i>	Cara Menyusun Business Plan dalam Bidang Kebidanan dan Kesehatan	Kuliah, Diskusi	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol	40%	Dr. Endang Rudiatin, M.Si

Sesi 2: Rabu, 1/5/24	Mahasiswa mampu membuat <i>Business Plan</i>	Ketepatan dalam membuat <i>business plan</i>	Membuat <i>Business Plan</i>	Project Based Learning	[TM: 3x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, - papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, M.Si
7 Sesi 1: Senin, 6/5/24	Mahasiswa mampu membuat <i>Business Plan</i>	Ketepatan dalam membuat <i>business plan</i>	Membuat <i>Business Plan</i>	Project Based Learning	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, M.Si
Sesi 2: Rabu, 8/5/24	Mahasiswa mampu membuat <i>Business Plan</i>	Ketepatan dalam membuat <i>business plan</i>	Membuat Business Plan	Project Based Learning	[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')]	Sumber: 2,4,7 Media : LCD, Laptop, papan tulis, spidol		Dr. Endang Rudiatin, M.Si
8	Penilaian Tengah Semester/Ujian Tengah Semester (15 Mei 2024)							

<p style="text-align: center;">9 22/5/24</p>	<p>Mahasiswa mampu melakukan prenatal yoga dan entrepreneurship melalui prenatal yoga</p>	<p>Ketepatan dalam melakukan prenatal yoga dan entrepreneurship melalui prenatal yoga</p>	<p>a. Anatomi Ibu hamil dan bersalin b. Filosofi Prenatal Gentle Yoga dan Gentle Birth</p>	<p>Kuliah Diskusi</p>	<p>[TM: 2x50''] [BT+BM : (1+1)x (2x60'')] (35 Jam)</p>	<p>Sumber: 1,6 Media : LCD, Laptop matras yoga, balok yoga, gym ball, tali</p>	<p>40%</p>	<p>Dita Rahmaika A, S.Keb, Bd, M.Keb</p>
<p style="text-align: center;">10-15 29-31 Mei 2024</p>	<p>Mahasiswa mampu melakukan prenatal yoga dan entrepreneurship melalui prenatal yoga</p>	<p>Ketepatan dalam melakukan prenatal yoga dan entrepreneurship melalui prenatal yoga</p>	<p>a. Teknik dan metodologi prenatal gentle yoga pada ibu hamil dan bersalin termasuk – optimalisasi posisi janin – PSOAS release b. Teknik pernafasan Prenatal Gentle Pranayama c. Praktik Prenatal Yoga d. Cara mengelola dan memasarkan kelas prenatal yoga</p>	<p>Pelatihan Prenatal Yoga</p>	<p>[TM: 35x50''] [BT+BM : (1+1)x (3x60'')] (35 Jam)</p>	<p>Sumber: 1,6 Media : LCD, Laptop matras yoga, balok yoga, gym ball, tali</p>	<p>40%</p>	<p>Trainer Prenatal Yoga - I Gusti Ayu Ngurah Dian Martika - Erni Effendy, RYT., RPYT Yossi Fitia Damayanti, SKM., MKM., RPYT</p>
<p style="text-align: center;">16</p>	<p>Penilaian Akhir Semester/Ujian Akhir Semester</p>							



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA

Kampus A: Jl. K. H. Ahmad Dahlan Cirendeuh Ciputat Tangerang Selatan

Kampus B: Jl. Cempaka Putih Tengah XXVII, Jakarta Pusat 10510

Website: umj.ac.id | email: info@umj.ac.id | Telp: +6221-7492862/7401894, +6221-4256024

ISI PRESENSI DOSEN KEBIDANAN 2023/2024 GENAP

Mata kuliah : BDN8801 - Kewirausahaan dan Prenatal Yoga

Nama Kelas : 01

No	NIP	NAMA	TATAP MUKA																															
			4 Mar 2024	6 Mar 2024	11 Mar 2024	13 Mar 2024	18 Mar 2024	20 Mar 2024	25 Mar 2024	27 Mar 2024	1 Apr 2024	29 Apr 2024	6 Mei 2024	6 Mei 2024	7 Mei 2024	8 Mei 2024	13 Mei 2024	15 Mei 2024	20 Mei 2024	20 Mei 2024	22 Mei 2024	27 Mei 2024	28 Mei 2024	29 Mei 2024	3 Jun 2024	4 Jun 2024	10 Jun 2024	11 Jun 2024	17 Jun 2024	18 Jun 2024	24 Jun 2024	25 Jun 2024	1 Jul 2024	
1	201711	Dita Rahmaika Arumsari, S.Keb, Bd, M.Keb	H												H	H	H	H					H		H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
2	201462	Dr. Dra Endang Rudiatin, S.Pd., M.Si	H	H	H	H	H	H	H	H	H		H		H		H		H			H		H										
3	20884	Elli Hidayati, SST, MKM												H		H																		



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA

Kampus A: Jl. K. H. Ahmad Dahlan Cirendeuh Ciputat Tangerang Selatan

Kampus B: Jl. Cempaka Putih Tengah XXVII, Jakarta Pusat 10510

Website: umj.ac.id | email: info@umj.ac.id | Telp: +6221-7492862/7401894, +6221-4256024

ISI PRESENSI MAHASISWA

KEBIDANAN

2023/2024 GENAP

Mata kuliah : BDN8801 - Kewirausahaan dan Prenatal Yoga

Nama Kelas : 01

No	NPM	NAMA	TATAP MUKA																																	
			4 Mar 2024	6 Mar 2024	11 Mar 2024	13 Mar 2024	18 Mar 2024	20 Mar 2024	25 Mar 2024	27 Mar 2024	1 Apr 2024	29 Apr 2024	6 Mei 2024	6 Mei 2024	7 Mei 2024	8 Mei 2024	13 Mei 2024	15 Mei 2024	20 Mei 2024	20 Mei 2024	22 Mei 2024	27 Mei 2024	28 Mei 2024	29 Mei 2024	3 Jun 2024	4 Jun 2024	10 Jun 2024	11 Jun 2024	17 Jun 2024	18 Jun 2024	24 Jun 2024	25 Jun 2024	1 Jul 2024	2 Jul 2024	8 Jul 2024	9 Jul 2024
Peserta Reguler																																				
1	20200710300001	Adelia Falih	H	H	H	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
2	20200710300002	Adhelia Sarahdilla Putri Afriyati	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
3	20200710300003	Adinda Nurul Jannah	H	H	H	H	A	H	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	A	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
4	20200710300004	Aisyah Nur Aulia Akbar	H	H	H	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
5	20200710300005	Andini Desma Hidayanti	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
6	20200710300006	Annisa Laura Pradhana	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
7	20200710300007	Aqila Wafa	H	H	H	H	S	S	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
8	20200710300008	Aqmarina Ramadhanti	H	A	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
9	20200710300009	Ardella Putri Yuwono	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
10	20200710300010	Aulia Syifaa Andrianti	H	H	H	H	H	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
11	20200710300011	Bella Fitria	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA

Kampus A: Jl. K. H. Ahmad Dahlan Cirendeu Ciputat Tangerang Selatan

Kampus B: Jl. Cempaka Putih Tengah XXVII, Jakarta Pusat 10510

Website: umj.ac.id | email: info@umj.ac.id | Telp: +6221-7492862/7401894, +6221-4256024

ISI PRESENSI MAHASISWA KEBIDANAN 2023/2024 GENAP

Mata kuliah : BDN8801 - Kewirausahaan dan Prenatal Yoga

Nama Kelas : 01

No	NPM	NAMA	TATAP MUKA																																			
			4 Mar 2024	6 Mar 2024	11 Mar 2024	13 Mar 2024	18 Mar 2024	20 Mar 2024	25 Mar 2024	27 Mar 2024	1 Apr 2024	29 Apr 2024	6 Mei 2024	6 Mei 2024	7 Mei 2024	8 Mei 2024	13 Mei 2024	15 Mei 2024	20 Mei 2024	20 Mei 2024	22 Mei 2024	27 Mei 2024	28 Mei 2024	29 Mei 2024	3 Jun 2024	4 Jun 2024	10 Jun 2024	11 Jun 2024	17 Jun 2024	18 Jun 2024	24 Jun 2024	25 Jun 2024	1 Jul 2024	2 Jul 2024	8 Jul 2024	9 Jul 2024		
Peserta Reguler																																						
31	20200710300036	Seykha Adhani Riffeby	H	H	H	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	A	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H		
32	20200710300037	Siti Indah Dewi Pratiwi	H	H	H	S	H	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
33	20200710300038	Syafa Kamillah Permata Armita	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
34	20200710300039	Syahinaz Auliya Balqis	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
35	20200710300040	Syifa Adzani Sukendar	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	A	H	H	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
36	20200710300041	Tirta Cahyaningsih	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
37	20200710300042	Tiya Setiawati	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
38	20200710300043	Vivi Yudha Ningrum	H	H	H	H	H	H	S	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	
39	20200710300044	Yuliana Batubara	H	I	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
40	20200710300045	Yuliani Putri	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H
41	20200710300046	Zaskia Anggrawati Rery	H	S	H	A	H	H	H	A	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	H	

REKAPITULASI NILAI
MK KEWIRAUSAHAAN DAN PRENATAL YOGA
PRODI S1 KEBIDANAN FKK UMJ SEMESTER VIII
TA 2023/2024

NO	NIM	NAMA	UTS	YOGA PRENATAL	YOGA POSTNAT AL	UAS	NA
1	20200710300001	Adelia Falih	78	89	90	89,5	82,6
2	20200710300002	Adhelia Sarahdilla Putri Afriyati	80	74	91	82,5	81
3	20200710300003	Adinda Nurul Jannah	78	75	89	82	79,6
4	20200710300004	Aisyah Nur Aulia Akbar	85	76	90	83	84,2
5	20200710300005	Andini Desma Hidayanti	78	76	82	79	78,4
6	20200710300006	Annisa Laura Pradhana	78	75	87	81	79,2
7	20200710300007	Aqila Wafa	78	70	70	70	74,8
8	20200710300008	Aqmarina Ramadhanti	78	85	88	86,5	81,4
9	20200710300009	Ardella Putri Yuwono	80	83	90	86,5	82,6
10	20200710300010	Aulia Syifaa Andrianti	80	84	87	85,5	82,2
11	20200710300011	Bella Fitria	80	83	80	81,5	80,6
12	20200710300012	Canaya Nur Aurelia Safira	80	75	90	82,5	81
13	20200710300015	Dian Oktasari	85	74	83	78,5	82,4
14	20200710300016	Fitri Anisa	78	75	85	80	78,8
15	20200710300017	Ines Sastriani Putri	80	75	86	80,5	80,2
16	20200710300018	Kholifah	78	84	82	83	80
17	20200710300020	Marlinda Pri Hastuti	80	83,7	80	81,85	80,74
18	20200710300021	Meisya Mutiara Shyfa	80	78	79	78,5	79,4
19	20200710300022	Melisyah	80	84	81	82,5	81
20	20200710300023	Minhatas Sania	80	75	82	78,5	79,4
21	20200710300025	Nabila Mutia Billah	78	86	85	85,5	81
22	20200710300026	Nisa Fadillah	78	73	86	79,5	78,6
23	20200710300027	Nita Sapitri	80	58	84	71	76,4
24	20200710300029	Nurul Karimah	80	81	77	79	79,6
25	20200710300030	Olivia Listy Fauziah	80	75	88	81,5	80,6
26	20200710300031	Putri Izzatul Fariyah	78	75	90	82,5	79,8
27	20200710300032	Putri Rosar Linda	78	84	90	87	81,6
28	20200710300033	Regita Sifa Andini	80	75	88	81,5	80,6
29	20200710300034	Sabrina Hilwa Maulidia	80	59	83	71	76,4
30	20200710300035	Sella	78	75,7	81,9	78,8	78,32
31	20200710300036	Seykha Adhani Riffeby	80	75	88	81,5	80,6
32	20200710300037	Siti Indah Dewi Pratiwi	85	89	82	85,5	85,2
33	20200710300038	Syafa Kamilah Permata Armita	78	78	87	82,5	79,8
34	20200710300039	Syahinaz Auliya Balqis	78	76	88	82	79,6
35	20200710300040	Syifa Adzani Sukendar	78	74	88	81	79,2
36	20200710300041	Tirta Cahyaningsih	78	85	89	87	81,6
37	20200710300042	Tiya Setiawati	80	83	86	84,5	81,8
38	20200710300043	Vivi Yudha Ningrum	78	82	86	84	80,4
39	20200710300044	Yuliana Batubara	80	75	90	82,5	81
40	20200710300045	Yuliani Putri	80	78	90	84	81,6
41	20200710300046	Zaskia Anggrawati Rery	78	84	89	86,5	81,4
42	20200710300047	Berliani Syah Maharatu Salsyabilla	80	70	70	70	76

